

Medienmitteilung vom 13. Juni 2025

Solothurn: Auto vollständig ausgebrannt – niemand verletzt

Am Donnerstagnachmittag ist ein Auto auf der Wildbachstrasse in Solothurn vollständig ausgebrannt. Für die Lösch- und Bergungsarbeiten musste die Wildbachstrasse im Bereich des Fahrzeugbrandes vorübergehend gesperrt werden. Verletzt wurde niemand.

Am Donnerstagnachmittag, 12. Juni 2025, gegen 14.45 Uhr, bemerkte ein Autolenker während der Fahrt auf der Bielstrasse in Solothurn Rauch bei der Motorhaube. Er lenkte den Personenwagen in die Wildbachstrasse und konnte diesen unverletzt verlassen. Angehörige der Feuerwehr Solothurn konnten den Brand schliesslich rasch löschen. Nebst der Feuerwehr und Polizei standen Mitarbeiter des Werkhofs Solothurn, eine Spezialfirma für die Spülung der Kanalisation sowie ein Abschleppunternehmen im Einsatz. Für die Lösch- und Bergungsarbeiten musste die Wildbachstrasse im Bereich des Fahrzeugbrandes für rund drei Stunden gesperrt werden. Die Brandursache ist derzeit noch nicht bekannt und wird durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn abgeklärt.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   